



Une rentrée pleine de confiance et d'espérance !

Chers paroissiens et amis lecteurs du messenger,

Je suis heureux de vous retrouver en pleine forme et en bonne santé. Ce début du mois de septembre sonne la fin des vacances de l'été et annonce la reprise d'activité pour plus d'uns, en particulier, les écoliers, étudiants et enseignants. C'est aussi la reprise d'activité pour les ouvriers et professionnels de tous les secteurs. Pour nous aussi, ouvriers à la vigne du Seigneur, c'est la rentrée !

Bon retour à tous ceux et celles de la paroisse qui étaient partis ailleurs prendre un temps de pause et de ressourcement bien mérité. J'espère que vous avez passés de bonnes vacances entourés de la famille et/ou des amis.

Je tiens à remercier tous ceux et celles qui ont porté et animé la paroisse durant ces mois de juillet et août en assurant le service : Accueil, secrétariat, sacristie, entretien des lieux, accueil des familles en deuil. Sans oublier ceux et celles qui ont pris du temps pour préparer et animer les diverses célébrations (messes, baptêmes, mariages, obsèques), ainsi que la préparation et l'animation des « **mercredis d'été** ».

En dépit de tout ce qui nous fragilise, cette rentrée nous inspire confiance et espérance en l'avenir car le Christ nous accompagne sur nos chemins, nous sommes à sa suite.

A la paroisse, nous nous préparons à lancer notre rentrée pastorale le week-end du 23 et 24 septembre prochain par la messe dominicale dans chacun de nos trois lieux de culte. Ce sera pour nous l'occasion de confier au Seigneur notre communauté paroissiale de Sainte Colombe et nos actions missionnaires durant toute cette année 2023/2024, période où chacun de nous continuera à assumer sa vocation chrétienne, avec humilité, vigueur et cohérence dans la confiance et dans l'espérance.

Bonne rentrée aux écoliers, étudiants et enseignants, et bonne reprise d'activité à tous et chacun.

Père Erick Baldé, curé

Accueil

Mardi – vendredi
de 16h-18h30
Samedi 10h-12h
Au 3 rue Jaume

Permanence du Père

Erick Balde
Mercredi 16h-18h
Au 5 rue Jaume



Paroisse sainte Colombe

Prenez date

Dans notre paroisse

Interreligieux Dimanche 10 Septembre à partir de 12h, rencontre conviviale des communautés religieuses présentes à Chevilly Larue : Catholique, Adventiste, Musulmane et Israélite au Parc du Séminaire des Missions des Pères Spiritains, 12, Rue du Père Mazurié.	Messes dominicales Samedi 18h30 à Sainte Colombe Dimanche 9h au Bon Pasteur 10h30 à Notre Dame de la Trinité Messes en semaine Mardi 19 h à Sainte Colombe Mercredi 19h à Notre Dame de la Trinité Jeudi 9h au Bon Pasteur
Messe de Rentrée Samedi 23 et dimanche 24 Septembre	Rendez-vous hebdomadaires Chapelet Mardi 18h15 à Sainte Colombe Assemblée de louange animée par la fraternité Ouvre-toi Béthanie Jeudi 19h à Notre Dame de la Trinité
Journées du Patrimoine L'Eglise Sainte Colombe sera ouverte lors des Journées du Patrimoine les 16 et 17 Septembre à des heures qui seront communiquées ultérieurement".	



CATÉCHÈSE PRIMAIRE ET AUMÔNERIES

Inscriptions 2023/2024

Paroisses Saint Léonard et Sainte Colombe

SAMEDI 9 SEPTEMBRE DE 10h à 12h

au Moutier 11 av. Aristide Briand à l'Hay les Roses ou

SAMEDI 16 SEPTEMBRE de 10h à 12h

à Notre-Dame-de-la-Trinité au 102 rue de Bicêtre à l'Haÿ-les-Roses

Apporter :

- une **enveloppe timbrée** à l'adresse des parents ;
- **Certificat de baptême** ;
- Pour les **frais de catéchèse** un chèque de 50 euros ;
- **Au titre du denier de l'église** un chèque montant libre (réduction fiscale possible).

COMMUNAUTE

Nos joies :

Baptêmes : Léon MONESTIEZ, Tara MONESTIEZ.

Nos peines :

Sont retournés à la maison du Père, obsèques de :

M. Grégory MAJEDA, Mme Suzanne ROUGIER, Mme Monique SCMIDT, M. René SABOT, M. Eric TAMBOSCO, M. Jacques HUET, Mme Marcelline PITEUX née CLAVEL.

Nous contacter :

Paroisse Sainte Colombe 3 rue Jaume 94550 Chevilly-Larue

Tél : 01 46 86 16 25

Courriel : secretariat.saintecolombe@yahoo.fr

Le site de la vie du secteur :

<http://www.catholiques-val-de-bievre.org/>

ISSN : 2268-9389

Le denier de l'Eglise fait vivre notre communauté. Ne l'oublions pas !